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Alckmin anuncia quase R$ 3 mi 
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Saúde confirma primeira morte por tuberculose do ano em Marília P4
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Além de investimentos federais, o município também deve receber novos 
repasses do Governo de São Paulo, de acordo com o prefeito Vinicius

Marília intensifi ca parceria com Estado
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Herculândia estima R$ 1 mi para aquisição 
e instalação de equipamentos de segurança

Prefeitura abriu dois editais para compra de 
câmeras de videomonitoramento, além de 
equipamentos de segurança e cabos; e para 
contratação de empresa para manutenção, 

instalação e confi guração de sistemas
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Herculândia estima R$ 1 milhão para 
implantar equipamentos de segurança
Redação O DIA
editor@odiademarilia.com.br

A Prefeitura de Herculândia 
abriu dois processos licitatórios 
para aquisição de câmeras de vi-
deomonitoramento, equipamen-
tos de segurança, cabos e outros 
materiais correlatos, e para con-
tratação de empresa especializada 
em serviços de manutenção, ins-
talação e confi guração de sistemas 
de segurança e infraestrutura elé-
trica e lógica. Juntos, os editais têm 
previsão de investimento de R$ 
1.063.125,00.

O primeiro edital contempla 
30 itens, incluindo DVRs de 32 
canais, câmeras com visão notur-
na, cabos blindados, centrais de 
alarme, sensores infravermelhos, 
fechaduras elétricas, interfones e 
rolos de concertina de aço inox. 

Entre os destaques, estão 315 câ-
meras de videomonitoramento 
modelo Bullet e 100 rolos de con-
certina de 45 cm para reforço na 
segurança perimetral.

O investimento, estimado em 
R$ 529.835,00, visa modernizar, 
ampliar e manter os sistemas de 
segurança e monitoramento dos 
prédios públicos.

As propostas deverão ser 
apresentadas eletronicamente até 
a próxima quinta-feira (10), às 
9h30. A sessão pública ocorrerá 
no mesmo dia, com critério de 
julgamento pelo menor preço por 
item. Parte do certame é reservada 
para microempresas (ME), em-
presas de pequeno porte (EPP) e 
microempreendedores individu-
ais (MEI), incentivando a partici-
pação de pequenos negócios.

INSTALAÇÃO /Já o objeto 
da segunda licitação inclui ser-
viços abrangentes, como a insta-
lação e manutenção de alarmes, 
câmeras de vigilância, cercas 
elétricas, fechaduras eletrôni-
cas, interfones, concertinas, 
cabeamento de rede lógica e te-
lefonia, além de remanejamento 
e criação de novos pontos elétri-
cos. Ao todo, a prefeitura estima 
3 mil horas de trabalho no perí-
odo de 12 meses para atender às 
demandas dos prédios públicos 

municipais.
De acordo com o edital, as 

empresas interessadas deverão 
apresentar propostas exclusi-
vamente pelo sistema eletrô-
nico até 14 de julho, às 10h30. 
A sessão pública será realizada 
via internet no portal ofi cial da 
prefeitura, com início às 10h30 
do mesmo dia. O custo médio 
hora/homens previsto para os 
serviços é de R$ 184,43, com 
investimento total estimado em 
R$ 533.290,00.
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Reunião com Alckmin assegura quase 
R$ 3 milhões para a Saúde em Marília
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O prefeito de Marília, Vini-
cius Camarinha, esteve em Bra-
sília nesta quarta-feira (2), onde 
participou de uma audiência 
com o vice-presidente da Re-
pública, Geraldo Alckmin, no 
Palácio do Planalto. Durante o 
encontro, o chefe do Executivo 
local conquistou importantes 
recursos para a área da Saúde, 
totalizando quase R$ 3 milhões.

De acordo com o vice-presi-
dente, o Governo Federal apro-
vou a implantação de uma Una-
con (Unidade de Assistência de 
Alta Complexidade em Oncolo-
gia) na rede hospitalar de Marí-
lia, o que representa um refor-
ço anual de R$ 2.394.000,00 ao 
SUS (Sistema Único de Saúde) 

da cidade. Além disso, foi libe-
rado um repasse emergencial de 
R$ 500 mil para os serviços de 
Média e Alta Complexidade do 
município.

“Ficamos felizes em receber 
o prefeito Vinicius e foi uma 
reunião bastante proveitosa”, 
afi rmou Geraldo Alckmin.

A agenda em Brasília incluiu 
ainda compromissos nos Minis-
térios da Educação, do Traba-
lho e Emprego, e na Secretaria 
de Relações Institucionais da 
Presidência da República. O 
prefeito ressaltou a importância 
do apoio federal para viabilizar 
investimentos em áreas essen-
ciais. “A saúde é prioridade na 
nossa gestão. O apoio do Gover-
no Federal tem sido fundamen-
tal para que possamos avançar 

em melhorias e na liberação de 
recursos para podermos cuidar 
ainda melhor da população”, 
afi rmou Vinicius Camarinha.

Na Esplanada dos Ministé-
rios, o prefeito também se reu-
niu com o ministro do Trabalho 
e Emprego, Luiz Marinho, com 
quem discutiu propostas volta-
das à geração de empregos e ao 
desenvolvimento econômico da 
cidade.

No mesmo dia, Vinicius este-
ve com o secretário de Educação 
Profi ssional e Tecnológica do 
Ministério da Educação, Marcelo 
Bregagnoli. Durante o encontro, 
apresentou a proposta de instala-
ção de uma unidade do Instituto 
Federal de Educação, Ciência e 
Tecnologia em Marília. “Pode-
mos oferecer a área e alocar um 

prédio para a sua efetivação. São 
investimentos importantes para 
a educação do município”, enfa-
tizou o prefeito.

Encerrando os compromis-
sos na capital federal, o chefe do 
Executivo se encontrou com a 
ministra-chefe da Secretaria de 
Relações Institucionais, Gleisi 
Hoff mann. O encontro tratou 
da inclusão de projetos de Ma-
rília no PAC (Programa de Ace-
leração do Crescimento). “O 
nosso município está retoman-
do o protagonismo no cenário 
nacional. Em agosto, o Governo 
Federal vai anunciar a liberação 
de mais recursos do PAC para 
vários projetos. Aproveitamos 
estes encontros para antecipar 
as nossas solicitações”, fi nalizou 
Vinicius.

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Prefeitura confi rma o primeiro óbito 
por tuberculose do ano em Marília

A Secretaria Municipal da 
Saúde confi rmou nesta quarta-
-feira, dia 2, a primeira morte por 
complicações da tuberculose no 
ano em Marília. O óbito consta 
no relatório dos agravos de noti-
fi cação compulsória da 26ª sema-
na epidemiológica, disponível no 
Portal da Transparência. Segundo 
informações encaminhadas ao O 
DIA pela Diretoria de Divulgação 
e Comunicação, a vítima é um 
homem de 59 anos.

“De acordo com notifi cação 
hospitalar, era tabagista, etilista, 
usuário de drogas ilícitas, porta-
dor de doença mental e hiperten-
são arterial. Ele foi internado no 
dia 2 de junho e veio a óbito em 
22 de junho”, divulgou. Este ano, 

de acordo com o boletim da 26ª 
semana epidemiológica, foram 
confi rmados 33 casos de tuber-
culose, número abaixo do regis-
trado no mesmo período do ano 
anterior, quando município tinha 
notifi cado 41 ocorrências e qua-
tro mortes. Os dados ainda mos-
tram que, em todo o ano de 2024, 
Marília registrou 81 casos da do-
ença, sendo que sete pessoas per-
deram a vida por complicações, 
total maior que de 2023, com 63 
notifi cações e seis óbitos.

A tuberculose é uma doença 
infecciosa e transmissível, causa-
da pela bactéria Mycobacterium 
tuberculosis, também conhecida 
como bacilo de Koch. De acordo 
com o Ministério da Saúde, afe-
ta prioritariamente os pulmões 
(forma pulmonar), embora possa 

acometer outros órgãos ou siste-
mas. Os principais sintomas são 
tosse persistente, que pode ser 
seca ou produtiva (catarro), febre 
vespertina, sudorese noturna e 
emagrecimento.

PROTOCOLO /A Secretaria 
Municipal da Saúde informa que, 
na Atenção Primária à Saúde, nos 
postos e prontos atendimentos, o 
cuidado com a tuberculose ini-
cia-se com a investigação de ca-
sos suspeitos, especialmente em 
pacientes com tosse persistente 
por mais de 15 dias, por meio da 
solicitação de exames de escarro. 
“Caso se confi rme o diagnósti-
co, o tratamento é iniciado com 
medicamentos padronizados, 
fornecidos gratuitamente pelo 
Estado mediante receita médica 
nominal, e supervisionado pela 
equipe de saúde por pelo menos 
seis meses, com acompanhamen-
to clínico regular para garantir a 
adesão, a cura e a interrupção da 
cadeia de transmissão da doença”, 
conclui em nota ao O DIA.

Valor da publicação: R$ 53,76. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016

Reprodução/Internet

Tuberculose tem como sintomas a tosse
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Queiroz realiza 3º Festival Julino com 
grandes atrações neste fi nal de semana

A Prefeitura de Queiroz, com 
o apoio da Câmara municipal, 
realiza o 3º Festival Julino do mu-
nicípio. Evento está marcado para 
esta sexta-feira (4) e sábado (5) na 
Praça Central, ao lado do Paço 
Municipal.

Na sexta-feira, a partir das 
22h, está previsto show com a 
dupla João Bosco e Vinícius, co-
nhecida pelos sucessos “Chora, 
me liga”, “Falando sério” e “Sorte 
é ter você”. No sábado, também às 
22h, a atração será a dupla Bren-
no e Matheus, conhecida por re-
pertório composto pelas músicas 
“Ai cowboy”, “Sítio Sonho Meu” e 
“Tantão”.

Além das apresentações musi-
cais, o evento contará com barra-
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cas de comidas e bebidas típicas, 
além da decoração que valoriza 
as tradições juninas e julinas. Fes-
tival é uma oportunidade para 
celebrar a cultura regional, reu-
nir a comunidade e fortalecer o 
turismo local, mantendo viva a 
tradição das festas de inverno.

EDUCAÇÃO/ Neste domin-
go (6) Queiroz também reunirá 
estudantes que vão realizar a Pro-
va do Vestibulinho para concorrer 
a uma das vagas para o curso Téc-
nico em Administração da Etec 
Dr. Luiz César Couto, em Quatá. 
Processo seletivo, que ofertará 
vagas no segundo semestre deste 
ano, acontecerá no Centro de For-
mação Antônio Valeriano Sobri-
nho (Etec), a partir das 13h30.

Os candidatos deverão chegar 

ao local de prova às 12h30 muni-
dos de documento original com 
foto, caneta azul, lápis, borracha e 
caneta. Inscrições para o Vestibu-
linho das Etecs foram realizadas 
no período de 12 de maio a 10 de 
junho e de 12 a 15 de maio interes-
sados puderam solicitar a redução 
da taxa de inscrição.

No dia 26 de junho foram di-

vulgados os locais de provas e na 
próxima segunda-feira (7) serão 
divulgados os gabaritos ofi ciais. 
Na terça-feira (8) e na quarta-feira  
(9) serão realizadas as provas de 
aptidão e na quinta-feira (10) será 
divulgada a classifi cação geral. 
Dúvidas e mais informações po-
dem ser obtidas pelo WhatsApp: 
(18) 3366-1001.

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Herculândia debate início de programa
O prefeito de Herculân-

dia, Paulo Sérgio de Oliveira, 
o Paulinho (PP), participou 
de reunião na Cetesb (Com-
panhia Ambiental do Estado 
de São Paulo). Na oportuni-
dade, a Secretaria Estadual 
de Meio Ambiente informou 
como será realizada a implan-

tação do Programa Universali-
za SP no município. Também 
foram estabelecidos prazos 
para início do projeto. Duran-
te o evento, o prefeito expôs a 
realidade de Herculândia e se 
colocou à disposição para agi-
lizar a implantação na cidade.

O Universaliza SP é um 
programa que tem como obje-
tivo promover ações para que 

Redação O DIA
editor@odiademarilia.com.br o Estado de São Paulo cumpra 

as metas de universalização 
estabelecidas pelo Marco Le-
gal do Saneamento (99% da 
população atendida com água 
potável e 90% da população 
com coleta e tratamento de es-
goto, até 2033).

Além de Herculândia, o 
Governo de São Paulo vai 
apoiar tecnicamente outros 

217 municípios a fim de es-
timular a antecipação das 
metas de universalização, da 
regionalização da prestação 
dos serviços, do incentivo à 
modicidade tarifária (tari-
fas justas e acessíveis) e do 
atendimento às áreas rurais 
e núcleos urbanos informais. 
Pompeia e Vera Cruz também 
aderiram ao programa.
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Marília conquista mais de R$ 700 mil 
para obras e reforça parceria estadual
Redação O DIA
editor@odiademarilia.com.br

O prefeito de Marília, Vini-
cius Camarinha (PSDB), esteve 
no Palácio dos Bandeirantes, 
sede do Governo paulista, na 
terça-feira (1º), para uma série 
de compromissos com autori-
dades estaduais. Durante a vi-
sita, foi confi rmada a liberação 
de mais de R$ 700 mil para a 
recuperação da ponte da Prata, 
que liga o distrito de Avencas à 
rodovia SP-333.

A ponte é uma importante 
ligação rural, utilizada diaria-
mente para o transporte de pro-
dutos agrícolas e deslocamento 
de moradores. Atualmente, a es-
trutura apresenta desgaste e exi-
ge intervenção urgente. O mu-
nicípio já iniciou o processo de 
atualização da documentação 
técnica para viabilizar a libera-
ção do recurso junto à Defesa 
Civil e ao governo estadual.

A recuperação da ponte 
também vai benefi ciar direta-
mente o transporte escolar e a 
mobilidade da população que 
depende da travessia para aces-
sar serviços e a zona urbana. A 
melhoria da infraestrutura ru-
ral faz parte de uma estratégia 
da Prefeitura para atender cerca 

de 4,5 mil propriedades distri-
buídas ao longo de 370 km de 
estradas na zona rural. O inves-
timento integra um pacote de 
convênios do Governo de São 
Paulo com diversos municípios, 
voltado à realização de obras de 
infraestrutura e aquisição de 
viaturas para a Defesa Civil.

“Com esse projeto, vamos 
melhorar o escoamento da pro-
dução rural, garantindo maior 
produtividade para os peque-
nos, médios e grandes produto-
res da nossa cidade. Marília está 
retomando sua credibilidade 
e fortalecendo a relação com o 
Governo do Estado”, destacou o 
prefeito Vinicius.

Durante o evento, o gover-
nador Tarcísio de Freitas refor-

çou a importância das parcerias 
com os municípios. “Tenho de 
agradecer a esse grande sistema, 
que se apoia em um trabalho de 
vocação, apaixonado e silencio-
so. Falamos tanto sobre as obras 
grandes, como as linhas de trem 
e metrô, mas, muitas vezes, as 
intervenções mais importantes 
para os municípios são meno-
res, como pontes e ligações que 
garantem o direito de ir e vir do 
cidadão”, afi rmou o governador.

Além do encontro com 
Tarcísio, o prefeito também 
se reuniu com o secretário de 
Governo e Relações Institu-
cionais, Gilberto Kassab, com 
deputados estaduais e com 
prefeitos da região. Durante a 
solenidade, Tarcísio elogiou a 

atuação das gestões municipais. 
“Se São Paulo é grande, é por-
que tem prefeitos competentes 
e comprometidos com suas ci-
dades. Juntos, vamos continu-
ar transformando o Estado na 
locomotiva do Brasil”, disse.

HABITAÇÃO /Ainda na 
terça-feira, o prefeito Vinicius 
também se reuniu com o se-
cretário de Desenvolvimento 
Urbano e Habitação, Marcelo 
Branco, para tratar da amplia-
ção dos projetos habitacionais 
em Marília.

“Estou conseguindo mais 
casas para a população. Marília 
é sede regional do Estado e nos-
sa cidade vai ser cada vez me-
lhor”, fi nalizou o prefeito.

Divulgação

Conĕ rmada a liberação de mais de R$ 700 mil para a recuperação da ponte da Prata, que liga o distrito de Avencas à rodovia SP-333


